

## Unsere neue globale Führung stellt sich vor

Wir freuen uns, Ihnen den neuen Präsidenten und CEO des Hunger Projekts vorstellen zu können - Rowlands Kaotcha



*“Wenn ich in diese neue Rolle eintrete, werde ich von einer Sache inspiriert - von Ihnen. Sie sind hier, genau jetzt, zusammen mit mir in diesem Wandel. Wir werden an unseren Grundsätzen festhalten. Wir werden auf unsere institutionelle Stärke sowie auf die unserer kommunalen Partner, unserer Investoren und unseres globalen Mitarbeiterteams bauen, um unsere Vision einer Welt ohne Hunger zu verwirklichen.”*

Rowlands Kaotcha, der in Malawi geboren und aufgewachsen ist, gehört seit 23 Jahren zum Team des Hunger Projekts und hat bereits regionale und globale Führungsaufgaben übernommen. Er hat eine Schlüsselrolle in der Programmstrategie unserer Organisation und bei unserer Expansion im südlichen Afrika gespielt.



## Hoffnung säen - Zukunft ernten

Zum World Hunger Day am 28. Mai: Ihre Unterstützung verändert Leben.

Im Norden Benins kämpfen viele junge Frauen mit Armut, fehlendem Landzugang und mangelnden Ausbildungsmöglichkeiten. Unser „Market Gardening“-Projekt gibt 180 benachteiligten Frauen die Chance, mit Gemüseanbau ein eigenes Einkommen zu erwirtschaften und zur Ernährungssicherheit ihrer Familien beizutragen. Durch Schulungen, Zugang zu Land und Startausrüstung schaffen wir Perspektiven und stärken lokale Märkte.



Mit Ihrer Spende  
von 50 CHF  
kann eine Gemüsebauerin mit  
Gartengeräten und Saatgut ausgestattet  
werden



Das Hunger Projekt  
Schweiz



Helfen Sie Betroffenen  
mit Ihrer Spende!

- Bequem per Twint App den QR Code scannen
- Oder per Überweisung auf unser Spendenkonto

Postkonto: IBAN CH24 0900 0000 1202 5633 7  
Bankkonto: IBAN CH88 0844 0360 1332 9009 1

Ihre Spende an das Hunger Projekt Schweiz kann steuerlich geltend gemacht werden.



Ihre Spende  
in guten Händen.

## Yoga für eine Welt ohne Hunger

Wir freuen uns, unsere kommenden Wellness-Veranstaltungen anzukündigen, bei denen Sie sich auf Ihr ganzheitliches Wohlbefinden konzentrieren und gleichzeitig etwas Gutes für die Welt tun können! Die gesammelten Gelder werden für Spenden verwendet.

Die Veranstaltungen umfassen Yoga, geführte Meditation, Klangheilung, Tanzkurse und Massagen. Sie werden in der ganzen Schweiz stattfinden.

Folgen Sie unserem Instagram-Kanal, um auf dem Laufenden zu bleiben





## Geschichten aus unserem Projekt “Youth for Communities Resilience”

Das Projekt Y4CR, das ursprünglich im August 2023 begann und während mehreren Jahren durchgeführt wird, zielt darauf ab, junge Landwirt:innen in Dassa-Zoumé, Benin, zu unterstützen. Die Zielgruppe wird mit nachhaltigen landwirtschaftlichen Praktiken und Technologien ausgestattet, um Hunger und Armut nachhaltig zu überwinden.

### Erfahrungsbericht von Dakite Marcel

„Mein Name ist Dakite Marcel, ich bin 25 Jahre alt und arbeite als Bauer in einem kleinen Weiler im Dorf Gounsoé in der Gemeinde Dassa-Zoumé. Vor Projektbeginn fühlte ich mich oft hilflos: Die Ernten waren schlecht, das Wetter unberechenbar

und ich wusste oft nicht, wie ich meine Familie versorgen sollte. Es fehlten die Mittel und die Hoffnung auf Veränderung. Dank des Projekts erhalten wir wertvolle Unterstützung bei Herausforderungen wie geringer landwirtschaftlicher Produktivität und unvorhersehbaren Klimaschwankungen. Besonders hilfreich sind die aktuellen Wettervorhersagen, die direkt auf unsere Mobiltelefone geschickt werden, sowie der Zugang zu hochwertigem Saatgut - darunter Soja, Linsen, Mucuna und Kuhbohnen. Zusätzlich haben wir verschiedene neue Anbaumethoden kennengelernt, die unsere Produktivität deutlich gesteigert und den Gesamtertrag unserer Felder erhöht haben. Ein weiterer wichtiger Beitrag des Projekts ist das gestärkte Bewusstsein für Ernährung - das hilft besonders unseren Kindern. Dafür sind wir sehr dankbar.“

## Zahlen, die bewegen – Jahresrückblick 2024



12'847'742

Menschen wurden im Jahr 2024 durch THP Programme erreicht



10'081

Gemeinschaften wurden im Jahr 2024 durch THP Programme erreicht

### Gemeinsam Zukunft gestalten: THP Schweiz wirkt in Westafrika

Dank der Unterstützung von THP Schweiz konnten in Burkina Faso gezielte Bildungsangebote im Bereich Klimaschutz und nachhaltige Landwirtschaft geschaffen werden. Insbesondere Frauen und Jugendliche erhielten so neue Perspektiven im Kampf gegen Hunger und Armut. Insgesamt 309'480 CHF haben wir im Jahr 2024 für dieses Projekt gesammelt. Auch in Benin setzte sich THP Schweiz für eine nachhaltige Entwicklung ein: Die Innovationskraft junger Erwachsener wurde gezielt gefördert, um gemeinsam Wege aus Armut und Hunger zu finden. In diesem Jahr konnten wir das mehrjährige Entrepreneurship-Programm mit 152'207 CHF unterstützen.

Unser Jahresbericht 2024 mit allen Kennzahlen ist jetzt online verfügbar ► unter [www.hungerprojekt.ch](http://www.hungerprojekt.ch) > Wer wir sind > Jahresberichte. Er fasst eindrücklich zusammen, was wir gemeinsam bewegen konnten: Mit Ihrer Unterstützung konnten wir zahlreichen Menschen neue Perspektiven eröffnen und konkrete Schritte gegen Hunger, Armut und Klimakrise ermöglichen. Jede Spende, jede Stimme und jedes Engagement hat Wirkung gezeigt – messbar und nachhaltig.

**Ein herzliches Dankeschön an Sie!**

**Ihr Vertrauen und Ihre Solidarität machen unsere Arbeit möglich. Gemeinsam setzen wir Zeichen der Hoffnung!**

**Alexandra Koch, Geschäftsführerin THP Schweiz**

# Gemeinsam Zukunft verändern

The  
Hunger  
Project.

SWITZERLAND

Weltweit leiden noch immer Millionen von Menschen, darunter viele Kinder, täglich an Hunger und Unterernährung – nicht, weil es an Nahrung fehlt, sondern weil Armut, fehlende Bildung und mangelnde Perspektiven ihnen den Zugang verwehren.

Mit Ihrer Spende an das Hunger Projekt Schweiz unterstützen Sie eine weltweite Bewegung, die sich für die **nachhaltige Überwindung von chronischem Hunger** und extremer Armut einsetzt. Gemeinsam befähigen wir Menschen vor Ort, ein **selbstbestimmtes Leben** zu führen, ihre Grundbedürfnisse aus eigener Kraft zu decken und eine **bessere Zukunft für ihre Kinder** aufzubauen.

**Herzlichen Dank, dass Sie sich mit uns für eine Welt ohne Hunger engagieren!**

## Unsere Erfolgsfaktoren:



Frauen als Schlüsselakteurinnen



Förderung der Eigenverantwortung



Partnerschaftliche Zusammenarbeit mit lokalen Behörden



Ihre Spende ist wertvoll und hilft dort, wo sie am meisten gebraucht wird, um Hunger weltweit dauerhaft zu überwinden.

### Mit 50 CHF

kann z.B. eine Gemüsebauerin in Benin mit Gartengeräten und Saatgut ausgestattet werden

### Mit 100 CHF

kann z.B. eine junge Frau in Benin ein Jahr lang an einer Ausbildung zu landwirtschaftlichen Technologien teilnehmen

### Mit 350 CHF

kann z.B. die Ausbildung einer Frau als Sheabutter Produzentin in Benin finanziert werden



Ihre Spende  
in guten Händen.

Als ZEWO zertifizierte Organisation garantieren wir, dass die Spenden, die Sie uns anvertrauen, zweckmässig, gewissenhaft und redlich verwendet werden. Mit Ihrer Spendenbestätigung können Sie Ihre Spenden von den Steuern abziehen.



Dieser QR-Einzahlungsschein kann auch mit TWINT gescannt werden.

## Empfangsschein

Konto / Zahlbar an  
CH24 0900 0000 1202 5633 7  
Das Hunger Projekt Schweiz  
Blumenweg 6B 5300 Turgi

Zahlbar durch (Name/Adresse)

Währung  
CHF

Betrag

Annahmestelle

## Zahlteil



Währung  
CHF

Betrag

Konto / Zahlbar an  
CH24 0900 0000 1202 5633 7  
Das Hunger Projekt Schweiz  
Blumenweg 6B 5300 Turgi  
Zusätzliche Informationen  
Newsletter World Hunger Day

Zahlbar durch (Name/Adresse)

twint/light/02:3384d700bb424fb2ac7bff134a48d4d0#814eb50f44b3d8c76716cf853649a89a643e4bb3#rn/twint/a~W-M5SWd0RkuIUepu1FUD6g~s~l9WUFP20QiS7Ob9ZMFFlxQ/rn